

# いずかし



植柳小学校は、頭をきたえるところです。  
植柳小学校は、体をきたえるところです。  
植柳小学校は、心をみがくところです。

第9号 2021.8.30(月) [櫻井幸枝]

## 2学期も 笑顔いっぱい 植柳の子 ～50,400分をどう過ごしましたか?～

7/20(火)の終業式で「みんなに平等に与えられた50,400分を有意義に過ごしましょう」とお話をしました。夏休みはいかがでしたでしょうか。8/25(水)は笑顔いっぱいの子もたちが元気に登校してくれてとても嬉しく思いました。2学期も、全職員で力を合わせて、お子様の大切な健康と命を守りながら、一人一人の可能性を引き出し伸ばしてまいりたいと思います。運動会等の行事を通して子供たちは成長しますので、できる限りの感染症対策を行いながら、一つ一つの行事を大切に実施できればと願っております。

2学期も保護者の皆様のご理解、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

### 授業参観 学年・学級懇談会 7/1(木)

ご多用な中、授業参観、懇談会等に、たくさんの保護者の皆様においでいただき、本当にありがとうございました。参観率は90%を優に超えました。児童数250人近くの小学校においては驚異的な数値だと思えます。植柳小学校の保護者の皆様に敬意を表します。心より感謝申し上げます。

植柳小学校の子もたち一人一人は素晴らしい可能性を秘めています。これからも保護者の皆様、地域の皆様、学校、みんなで手を取り合って、子どもたちの力をどんどん伸ばし、未来を拓く子どもたちに育ててほしいと願っております。

これからもご支援・ご協力の程どうぞよろしくお願い申し上げます。

### ひこいちテレビ 7/6(火)【1・6年】

作詞：北原白秋、作曲：山田耕筰の「校歌」について、ひこいちテレビが取材に来られました。6年生の運営委員さんが事前に練習して本番に臨みました。収録は昼休みに行われ、いずかしの森で遊んでいた1年生も飛び入り参加して「植柳大好き!」と大きな声で言いました。ケーブルテレビで放映されました。



### 七夕交流会 7/7(水)【4年】

4年学級通信より

植柳幼稚園との七夕交流会がありました。はじめに、七夕飾り作りを班に分かれて行いました。園児の願い事を聴いて短冊に書いたり、園児が作れそうな飾りを一緒に作ったりなど、思いやりのある優しい姿がたくさん見られました。折り紙で超大作を作る班や作った後のごみの片付け、部屋の整理まで手伝う班もあり、園児さんも先生方もとても喜ばれました。七夕飾りが完成した後は、園庭で一緒に遊びました。夢中になりすぎて自分自身が一番遊具で楽しんでいる4年生もいました。最後に、園児から歌のプレゼントをもらったあと、写真撮影をしてお別れをしました。お別れする時には、なかなか4年生から離れようとしないう園児さんもいて、交流が深まったことが伝わりました。

## 9月の主な行事予定

- 9/3(金) 委員会活動⑤
- 9/10(金) 児童集会⑤(体育委員会)
- 9/17(金) クラブ活動①
- 9/22(水) 振替休業日(9/25分)
- 9/25(土) 運動会準備
- 9/26(日) 運動会
- 9/27(月) 振替休業日(9/26分)
- 9/28(火) お弁当の日



※変更になることもあります。ご了承ください。

